

montant total de l'aide au développement pourront aller au Centre. Le gouvernement est disposé à affecter un crédit minimum de 30 millions de dollars aux dépenses administratives et aux programmes du Centre pendant les cinq premières années...

Pour fonctionner dans de bonnes conditions, le Centre aura besoin de la pleine coopération des milieux scientifiques et techniques canadiens et, particulièrement, de contacts suivis avec les universités canadiennes. Le secrétariat scientifique, d'autres ministères fédéraux directement concernés par les questions scientifiques et technologiques, ainsi que le monde universitaire ont contribué aux études qui ont abouti au projet d'établissement du Centre; ils participeront également à sa direction et à son fonctionnement. La mesure proposée le prévoit...